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1 Merch

Gestern, am 11. Dezember 2019, war ein Merchtre�en und wir wollen wieder Pullis und T-Shirts. Erst
einmal nicht mehr als bisher und auch kein neues Design. Es soll mehr Werbung gemacht werden, dafür
wird es auch neue Fotos geben.
Wir wollen FSR-interne Pullis. Dafür muss noch ein Design entstehen. Damit haben wir auch eine
bessere Auÿenwirkung. Der Zweck dieser Pullis soll der Wiedererkennungswert sein.
Der alte Anbieter wurde angeschrieben und es gab eine Antwort von einem komplett neuen Anbieter.
Das Bestellformular soll online gestellt werden. Dafür muss eine Physnetadresse angegeben werden (Bei
der Erstellung der Physnetadresse muss ein Perso vorgezeigt werden). Für Menschen ohne Physnet-
adresse wird sich eine Lösung �nden.
Das Merchteam bemüht sich weiter um Angebote.

2 Weihnachtsvorlesung

� FF, christian und Lynn gehen morgen einkaufen, was cooles werden sie mitnehmen.
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� Die Frage nach einem Weihnachtsbaum steht im Raum.

� Mit einem Baum muss auch Schmuck gekauft werden.
� Es ist zusätzliche Arbeit. Das Entsorgen würde aber kein Prblem sein.
� Abstimmung: [+ 2, - Rest, ◦ 1]� Wir wollen einen Weihnachtsbaum.

� Malte wird rot. Er hat vielleicht etwas Glühwein zu den Weihnachtsvorlesungen getrunken...
� Wir haben eine provisorische Schätzung von 30 l Glühwein und 20 l Punsch. Es steht die Frage
im Raum, ob das genug ist?

� Wir haben 240 Gläser bestellt und sie sind da, zudem haben wir noch Einwegbecher von letztem
Jahr. Becher werden also kein Problem.

� Auf der Einkau�iste waren noch 2 Mandarinennetze und keine Kekse. Wir kaufen 5 Netze und
Kekse.

� Zusätzlich schätzen wir, dass wir 10 Bleche Kekse selber Kekse backen können.
� Wir glauben, dass mehr Glühwein/Punsch und Alkohol gebraucht wird. Wir werden 50 l Glüh-
wein, 30 l Punsch und 4Fl. Amaretto und 1Fl. Rum kaufen.

� Notfalls wird per Bollerwagen nachgekauft.

� Cosmo will pumpen gehen, er bringt seine Luftpumpe für den Bollerwagen mit.
� Wir werden 6 Spekulatiuspackungen (à 500 g) dazu kaufen.

*nächste Woche wird gewichtelt

3 Mate

So�a möchte Mate!
Michel kauft im nächten Rundgang ein Kasten Club-Mate.

4 Protokolle

Das Protkoll vom 28. November 2019 wird beschlossen.
Das Protokoll vom 5. Dezember 2019 wird beschlossen nach einer Änderung des Protokolls im Top
�FSR-Romanistik�: [+ 5, - 0, ◦ 6]

5 HVV

Zwei Stationen werden demnächst aus dem Semesterticket herausfallen. Das Netz wird um einige Ringe
erweitert. Aber diese sind nicht im Semesterticket enthalten.
Die Landes-AStAe sind im Gespräch mit dem HVV.
Der Semsterticketsbeitragserhöheung wurde zurückgezogen.
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6 Berichte

6.1 FAR

� Die MIN-Prüfungsordnung der Master wurde beschlossen nach der Prüfungsordnung der Bachelor-
Studiengänge.

� Die fachspezi�schen Bestimmungen für Lehrämter sind durch.
� Man muss nun darauf achten, dass, wenn man sich für Prüfung einschreibt, man sich vom Prü-
fungstermin nicht mehr abmelden kann und einem können auch keine Punkte nachträglich von
einem anderen Standort angerechnet werden! Dies gilt Rückwirkend und nach der ö�entlichen
Bekanntgabe!

� Es wurde die Frage gestellt, wer grundsätzlich in Berufungskommissionen gehen soll und darf.
Die studentische Vertretung, ist der Meinung, dass Master und Bachelor auch da drin sein sollen,
da diese hauptsächlich von der Lehre betro�en sind.

� Die Meinung war im Generellen, dass Studierende nicht diskriminiert werden sollten.

7 Rehbis bedenken und beschwerden

Manche Leute/Studierende neigen dazu, früher zu gehen.
Da es keine Anwesenheitsp�icht gibt, können wir nichts machen.
Diese Leute sollen sich bei den Aufstehenden beschweren. Das ist die Uni, nicht die Schule.

8 NF Kirchner

Flo wollte Wanda, Jan und Erik vorschlagen.
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